

II - 1668 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 8357J

1980 -11- 12

A n f r a g e

der Abgeordneten Mag. Höchtl, DDr. König, Dr. Steiner und Kollegen

an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten betreffend Verfolgung der religiösen Minderheit der Bahà'i im Iran

In letzter Zeit ist verschiedenen Berichten zu entnehmen, daß im Iran eine systematische Verfolgungskampagne gegen Angehörige der Bahà'i-Minderheit durchgeführt wird. So kommt es zu zahlreichen Inhaftierungen und zu Hinrichtungen von führenden Persönlichkeiten der Bahà'i-Gemeinde und zur Zerstörung bzw. Beschlagnahme von Eigentum und Gütern der Bahà'i-Minderheit. Darüber hinaus sind die Angehörigen der Bahà'i auch wirtschaftlichen Repressalien ausgesetzt.

Angesichts der Tatsache, daß die Menschenrechtskommission der UNO mit den Menschenrechtsverletzungen im Iran befaßt werden soll, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e

- 1) Welche Schritte wird Österreich im Rahmen der UNO-Menschenrechtskommission unternehmen, um sicherzustellen, daß in Zukunft die internationalen Vereinbarungen über Glaubens- und Gewissensfreiheit im Iran respektiert werden?